

遊びの会に来た時に、他の場所ではすみこ様子を見ているような我が子が、のびのびと遊ばせていて先生方や卒園児の保護者の方がとてもあたたかく接してくれたからです。また、一人ひとりの個性をのびさせてくれる園だと思えたからです。

1番上の子が入園した時はまだ無償化(保育料)にはなっていないから、値段の安さで決めました。でも、入ってみたら先生方はとてもいいし、ママもたくさんできたし、私自身も楽しく園生活を送れたので、下の2人の妹も迷わず西山谷に入園しました。

入園直前に夫の転勤が決まり、2園見学に行きましたが西山谷幼稚園の“明るく、雰囲気”が決め手となり入園しました！卒園児の保護者が先に決まっていたので、見学2分おきにマンション借りました！通園がとても快適です。

年長からの転園で、見学の際、娘が園児と先生が自由に遊んでいる雰囲気、おもちゃ遊び道具がたくさん置いてあるのを見て「たのしそう！この幼稚園に入りたい！」と言ったので決めました！実際に入園して、イメージ通り毎日楽しんでいっています。

見学に来た時に、きちんとしていた我が子に園の子どもたちが話しかけてくれて、工作を見せてくれたりと優しい子どもたちが沢山いるなあと、とても良い印象を感じて園選びました。

- ・自主性や主体性をのびさせてくれると感じたから
- ・ランチサービス・延長保育があるから
- ・見学でもとても楽しそうな様子が見えたから

家から近く、名産屋敷の幼稚園だったので

子どもたちが自分で考えて作ったと先生に聞いた作品がすごくて、こぼれずきれいな製作ができるようにしてほしいと思ったからです。

見学に行ったときに、園児たちが生き生きとしていて、とても楽しそうだったので、子どもが見学に行きました。卒園児が西山谷幼稚園をとても気に入って、ここに決めました。家から近かったのも大きな理由です。

送り迎え私が行ってありまじのこの場所も近く徒歩で行ける事も入園を決めた理由です。

友達と思いきり、のびのびと遊んで欲しい。その中で友達との関わり方や自分の気持ちの伝え方など家では教えられることを学んで欲しいと思ったから。

保育料の安さ。(入園金等)

- ・徒歩園内
- ・延長保育を利用できる
- ・ランチサービスあり

- ・先生方が、子どもたちの“やりたい！”“やってみよう！”気持ちをどんどん寄り添ってくれる。
- ・自由遊びながらも、規律ある保育をされている。

まずはお弁当を作らなければいけないと思っていました。転勤先の幼稚園スタートした中、先生の電話対応がすばらしく「この先生がいれば安心！」と思い、入園しました。子供を安心して預けられる先生が決ま手になりました。